## ¿Convencionales o exóticas?

Si su mascota es un animal exótico, una mala alimentación y un descuido en sus condiciones de vida pueden traerle malos ratos a usted y a su regalón.

> la de Medicina Veterinaria de la Universidad Mayor, explica que la temperatura ideal del terrario debe estar entre 32 y 35º C en la parte más caliente y de 27º C en la parte más fría. Como fuentes de calor se pueden utilizar lámparas de ce-

rámica para un voltaje más alto o lámparas incandescentes. Es necesario comprar un par de termómetros para instalarlos en diferentes lugares de su terrario, para estar seguros de si el voltaje que se eligió

es el más adecuado. La radiación ultravioleta es también una fuente importante para el bienestar de su

Si puede exponerla al sol, a lo más durante una hora diaria, su mascota se lo agradecerá. Instálela en una jaula al aire libre, con

mayorbienestar

Es un programa de Extensión de la Universidad Mayor, orientado a compartir con la comunidad el conocimiento que se genera y discute en sus aulas, para orientar las decisiones y mejorar la calidad de vida de las personas. Encuéntrelo cada viernes en La Tercera. Para mayor información, visite

www.mayorbienestar.cl

Las mascotas son, a menudo, una petición recurrente de niños y jóvenes. Y es que su presencia en el hogar no solo alegra a la familia, sino que ofrece compañía y enseña a los más pequeños el valor del cuidado y la responsabilidad.

Pero de un tiempo a esta parte, las mascotas han variado de los típicos perros y gatos, a animales exóticos como hurones, reptiles, loros o erizos de tierra, entre otros. Entre estos nuevos regalones se distinguen tres categorías: pequeños mamíferos (entre los que destacan conejos, hurones, roedores y erizos de tierra), reptiles (iguanas, tortugas o serpientes) y aves de ornamento (como loros y cacatúas).

## Cuidados especiales

Obviamente, los cuidados y atenciones para las mascotas no convencionales son especiales.

Las iguanas, de la familia de los reptiles, necesitan de una especie de micro-hábitat que replique las condiciones naturales en las que viven. Es decir, una temperatura adecuada, radiación ultravioleta y ciertos niveles de humedad, entre otros requerimientos.

Estas condiciones generan un costo importante de mantención, por lo que si está pensando en comprar una, proyecte esta inversión.

Mauricio Fabry, docente de la Escuela mitad del espacio a la sombra y agua fresca, cuidando que no se deshidrate.

Las aves necesitan de una crianza relajada, en especial los loros. Investigaciones demuestran que las aves poseen una excelente memoria a largo plazo, por lo que recordará lo que suceda con facilidad.

Si usted, en cambio, opta por un mamífero pequeño, como el hurón, propóngase jugar con él cada día.

Es la mejor forma de relajarlo, quitarle el estrés y acostumbrarlo al contacto con seres humanos. También, es la mejor instancia para enseñarle buenos modales, que -asegura Fabry- se logran con paciencia, cariño y firmeza.

Indistintamente de si usted opta por una mascota tradicional o una exótica, lo importante es la responsabilidad con que asuma su tenencia y el cariño que esté dispuesto a brindarle.

## Recomendaciones para evitar problemas con la ley





No adquiera especies en peligro de extinción.



Si va tiene una mascota exótica, asegúrese de justificar su tenencia legal.

Fuente: Escuela de Derecho, Universidad Mayor.

TODO PARA LOGRAPILO

www.umayor.cl @ 600 328 1000

2009





